

Diari: *Última hora*

Data: 01-12-2018

ARTA ► INFRAESTRUCTURAS

El Ejército empieza mañana a instalar el puente militar en la carretera de Artà a la Colònia

A. Bassa

El puente militar provisional que se instalará en la carretera MA-12 que enlaza Artà con la Colònia de Sant Pere y el Port d'Alcúdia se abrirá el próximo martes día 4 de diciembre. Mañana se empezará a instalar la infraestructura que, según las previsiones, estará lista en un plazo de 24 horas. La circulación por el

puente se hará en un único sentido, de entrada hacia Artà. El Ejército de Tierra instalará este puente y lo hará a través del destacamento de Pontoneros de Zaragoza y Especialistas ingenieros. El Ministerio de Defensa autorizó esta instalación mientras se realizan las obras de reparación del puente que fue dañado a raíz de las tormentas del 9 de octubre.



Todo está a punto para la instalación del puente.